

Pro Boat® Recoil 2 26-inch BL RTR



VERDAMMT SCHNELLE WENDEN OHNE BEDENKEN. WICKED FAST TURNS WITH NO WORRIES.

Das Pro Boat® Recoil 2 26-Zoll BL Ready-to-Run Deep-V macht dort weiter, wo das ursprüngliche Recoil aufgehört hat, und sorgt mit neuem Design, einer fortschrittlicheren Selbstaufrichtungsfunktion und besserer Leistung für enorme Begeisterung.

The Pro Boat® Recoil 2 26-inch BL Ready-to-Run Deep-V picks up where the original Recoil left off and brings tremendous excitement with new styling, a more advanced self-righting feature, and better performance.



Der Spektrum™ 2300Kv Brushless Marine Außenläufer ermöglicht in Verbindung mit dem leistungsstarken 100 Ampere Spektrum Brushless ESC unfassbare 56+ kmh. Außerdem verfügt das Recoil 2 über ein integriertes Gewicht am Außenläufer, das die gewichtete Kupplung überflüssig macht, die der Schlüssel zur Selbstaufrichtung war. Mit nur einem einzigen Gasstoß wird dein Boot nach einem Überschlag wieder aufgerichtet. Dieses neue Rumpfdesign ist einzigartig für das Recoil 2. Das findest du sonst nirgendwo! Alles, was du brauchst, ist in der Box enthalten. Ein 4-Kanal 2,4-GHz-Sender und -Empfänger, ESC, Servo, Spektrum Smart-Akku und -Ladegerät, Bootsständer und sogar die AA-Batterien. Der Spektrum Smart 3S 3200mah Akku und das Spektrum S120 USB Smart Ladegerät sind ein perfekter Einstieg in das Hobby. Dieses intelligente Ladegerät nutzt jeden USB-Anschluss zum Aufladen und bietet dir eine vielseitige Ladelösung, egal ob du ein neuer oder erfahrener Bootsfahrer bist. Das Recoil 2 verfügt außerdem über einen hochschlagfesten, aus ABS geformten Rumpf und eine Rumpfhaube mit Aluminium-Rändelschrauben-Verriegelungen, einen robusten modularen Innenraum, ein Aluminium-Offset-Ruder und eine Propellerstrebe. Mit den neuesten technologischen Fortschritten und sorgenfreier Selbstaufrichtung gehört der See Dir und dem Pro Boat Recoil 2 26-Zoll BL Ready-to-Run Deep-V.

The Spektrum™ 2300Kv Brushless Outrunner Marine Motor coupled with the high-powered 100 Amp Spektrum Brushless ESC can produce 35+ MPH of wake-inducing excitement. Plus, the Recoil 2 motor features an integrated weight on the outrunner that eliminates the need for the weighted coupler, which was the key to self-righting. With just a single press, your boat will flip upright after a wipeout. This new hull design is unique to the Recoil 2. Nobody else has it! Everything you need you need is included in the box. Four-channel, 2.4ghz transmitter and receiver, ESC, Servo, Spektrum Smart Battery and Charger, Boat Stand, and even the AA batteries. The Spektrum Smart 3S 3200mah battery and Spektrum S120 USB Smart Charger are a perfect start to get into the hobby. This Smart charger utilizes any USB port for charging, giving you a versatile charging solution no matter if you are a new or seasoned boater. The Recoil 2 also features a high-impact ABS molded hull and canopy with aluminum thumb screw canopy locks, a durable modular interior, and an aluminum offset rudder and propeller strut. With the latest technological advances and worry-free self-righting, the lake is yours with the Pro Boat Recoil 2 26-inch BL Ready-to-Run Deep-V.





SMART

Das Recoil 2 enthält einen Smart-Akku und ein Ladegerät, so dass du ihn ganz einfach nur an dein Ladegerät anschließen musst und schon beginnt der Ladevorgang. Du musst dir keine Sorgen machen, ob du die Spannung oder Stromstärke richtig eingestellt hast.

The Recoil 2 includes a Smart battery and charger, making it as easy as plug into your charger, plug in the battery, and start charging. No need to worry if you have your voltage and amperage set correctly.

100 AMP SPEKTRUM™ BRUSHLESS ESC

Dieser brandneue, leichte ESC wurde mit Blick auf die Selbstaufrichtung entwickelt, die durch schnell abwechselnden Vorwärts- und Rückwärtslauf ermöglicht wird, und ermöglicht eine Selbstaufrichtung unter den rauesten Bedingungen – fertig mit automatischer Selbstaufrichtungstaste auf dem mitgelieferten Sender programmiert. Mit nur einem einzigen Knopfdruck wird dein Boot nach dem Kentern wieder aufgerichtet. Du richtest dein Boot gerne mit manueller Steuerung selbst auf? Kein Problem, denn das geht natürlich auch.

This all-new light-weight ESC is designed with self-righting in mind allowing for quick forward and reverse changes, which gives self-righting a boost in performance able to flip the boat over in the roughest conditions—programmed to work with the included transmitter and the automatic self-righting button. With just a single press, your boat will flip upright after a wipeout. Like to self-right using manual control? No problem, you can do that too

SPEKTRUM™ 2300KV BRUSHLESS MARINE AUSSENLÄUFER MIT INTEGRIERTEM GEWICHT / SPEKTRUM™ 2300KV BRUSHLESS OUTRUNNER MARINE MOTOR WITH INTEGRATED WEIGHT

Der brushless Außenläufermotor 4335 enthält das Gewicht im Motorgehäuse, das der Schlüssel zum Selbstaufrichten dieses Bootes ist. Dadurch entfällt die Notwendigkeit, die Kupplung zu beschweren. Dadurch ist ein Stück rotierende Masse weniger im Inneren des Bootes notwendig.

The 4335 brushless outrunner motor includes the weight which is key to self-righting this boat on the motor can. This eliminates the need to have the coupler be weighted. It's one less piece of rotating mass inside of the boat.

ZWEI FARBSTELLUNGEN VON HEATWAVE / TWO CUSTOM LIVERIES BY HEATWAVE

Das Recoil 2 verfügt über Farbstellungen, die von Heatwave Visual erstellt und lizenziert wurden. Jetzt kannst du die Variante fahren, die zu dir passt. Entscheide dich für den klassischen Look in Schwarz und Gold oder gehe mit dem von Blake Wilkey inspirierten Shreddy-Design aufs Ganze.

The Recoil 2 features liveries created and licensed by Heatwave Visual. Now you can have the custom livery to match your apparel. Go for the Black and Gold classic look or go all-out wild with the Shreddy design inspired by Blake Wilkey.

HOCH WIDERSTANDSFÄHIGER SELBSTAUFRICHTENDER ABS RUMPF UND HAUBE / HIGH IMPACT ABS MOLDED SELF-RIGHTING HULL AND CANOPY

Vier Rändelschrauben sichern die ABS-Haube am stoßfesten, selbstaufrichtenden Rumpf. Eine EVA-Dichtung um die Haube stellt sicher, dass Wasser außerhalb des Rumpfes bleibt.

Four thumb screws will secure the ABS canopy to the high impact self-righting hull. An EVA seal around the canopy will ensure that water is kept outside the hull.

WASSERDICHTES PRO BOAT 5.3KG SERVO / PRO BOAT 5.3KG WATERPROOF SERVO

Das Servo mit hohem Drehmoment bietet mehr als genug Kraft, um das Boot in der richtigen Richtung zu halten. Die Wasserdichtigkeit stellt sicher, dass das Servo der Aufgabe gewachsen ist, das Boot ohne das Risiko eines Ausfalls durch Nässe unter Kontrolle zu halten.

The high torque servo provides more than enough power to keep the boat pointed in the direction. Waterproofing makes sure the servo is up to the task of being in a boat without the risk of failure due to getting wet.

ALUMINIUM OFFSET RUDER UND PROPELLERSTREBE / ALUMINIUM OFFSET RUDDER AND PROPELLER STRUT

Das Aluminium Ruder und die Propellerstrebe bieten im Vergleich zu Verbundwerkstoffen oder Kunststoff eine bessere Haltbarkeit. Eloxierung sorgt für eine lange Lebensdauer.

The aluminum rudder and propeller strut provide higher performance when compared to composite or plastic. Hard anodizing ensures a long wear life.

FLEXWELLENGETRIEBENER PROPELLER / FLEX SHAFT-DRIVEN PROPELLER

Die Flexwelle ermöglicht eine Winkeleinstellung des Propellers, die einen Einsatz unter den meisten Wasserbedingungen ermöglicht.

The flex shaft allows for propeller angle adjustment permitting use in most water conditions.

EDELSTAHL HARDWARE / STAINLESS STEEL HARDWARE

Edelstahl rostet nicht; Die metrische Größe erleichtert die Beschaffung von Ersatzschrauben.

Stainless steel won't rust; Metric size makes replacement screws easy to source.





UNÜBERTROFFENE WENDEKREISE / UNRIVALED TURNING PERFORMANCE

Der Rumpf und die Hardware des Recoil 2 wurden präzise abgestimmt, um "auf dem Teller" drehen zu können. Der niedrige Schwerpunkt in Kombination mit der sorgfältig abgestimmten Hardware macht dieses Boot zu einem der Boote mit dem engsten Wendekreis. Fürchte auch keine Flips, denn dieses Boot bleibt in der Kurve wie angewurzelt.

The Recoil 2 hull and hardware were precisely tuned to provide turn-on-a-dime performance. The low center of gravity combined with the carefully tuned hardware makes this one of the tightest turning boats. Don't fear the flip, as this boat loves to stay planted in the turn.

SCHWIMMTAUGLICHKEIT DURCH SCHAUMMATERIAL AUF HAUBE UND RUMPF / FLOTATION FOAM ON CANOPY AND HULL

Die Sicherheitsmaßnahme hält das Boot im Falle eines Wassereintruchs über Wasser. Die Haube treibt bei unsachgemäßer Montage auf dem Wasser.

The safety measure keeps the boat afloat in the event of a breach. The canopy also floats in the case of an improper installation.

BOOTSTÄNDER / BOAT STAND

Die stabile Verbundkonstruktion dient als Display oder Arbeitsständer. Schaumstoff schützt die Lackierung des Bootes und kann im Bedarfsfall problemlos als Ersatzteilablage verwendet werden.

The sturdy composite construction works as a display or work stand. Foam protects the boat's finish, and it can easily be used as a parts tray in time of need.

FEATURES

- Komplett Ready to Run: Alles dabei!
- Hochschlagfester selbstaufrichtender ABS-Rumpf und Haube
- Spektrum™ 2300Kv Brushless Marine Außenläufermotor mit integriertem Gewicht
- 100 Ampere Spektrum™ Brushless ESC
- Zwei Sonderfarbstellungen von Heatwave
- Offset Ruder und eine Propellerstrebe aus Aluminium
- Flexwellengetriebener Propeller
- Edelstahl Hardware
- Langlebiger Aluminiumpropeller
- Horizon 4-Kanal 2,4 GHz Sender und Empfänger
- Wasserdichtes Pro Boat 5,3 kg Servo
- Flotationsschaum an Haube und im Rumpf
- Bootsständer
- Completely Ready to Run: Everything Included!
- High Impact ABS molded self-righting hull and canopy
- Spektrum™ 2300Kv Brushless Outrunner Marine Motor with integrated weight
- 100 Amp Spektrum™ Brushless ESC
- Two custom liveries by Heatwave
- Aluminum offset rudder and propeller strut
- Flex shaft-driven propeller
- Stainless steel hardware
- Durable Aluminum Propeller
- Horizon 4-Channel 2.4Ghz transmitter and receiver
- Pro Boat 5.3kg Waterproof Servo
- Flotation foam on canopy and hull
- Boat Stand

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Typ	Deep V	Type	Deep V
Maßstab	26-inch	Scale	26-inch
Ausführung	RTR	Completion Level	RTR
Länge	660mm	Length	26" (660mm)
Breite	202mm	Beam	7.96" (202mm)
Rumpfhöhe	146mm	Hull Height	5.75" (146mm)
Gewicht	1.5kg ohne Akku	Weight	3.3lbs (1.5kg) w/o Battery
Motorgröße	4335 2300kv Brushless Außenläufer	Motor Size	4335 2300kv Brushless Outrunner
Geschwindigkeit	56 + kmh	Speed	35+
Fernsteuerung	Horizon 4-Kanal 2.4Ghz Fernsteuerung	Radio	Horizon 4-Channel 2.4Ghz Transmitter
Fernsteuerung separat erhältlich?	Ja	Will Radio Be Available Open Stock?	Yes
Fahrtenregler	100A 2-4s Sensorless Brushless Marine	Speed Control	100amp 2-4s Sensorless Brusless Marine
Fahrtenregler separat erhältlich?	Ja	Will Speed Control Be Available Open Stock?	Yes
Rumpfmaterail	ABS	Hull Material	ABS
Farbstellungen	Heatwave (Black/Gold), Shreddy (Grey/Teal)	Trim Scheme Colors	Heatwave (Black/Gold), Shreddy (Grey/Teal)
Propellergröße	1.6x1.6	Prop Size	1.6x1.6
Rumpftyp	Deep V	Hull Type	Deep V
Empfohlener Akku	3S 3200-4000mah	Recommended Battery	3S 3200-4000mah
Akku separat erhältlich?	Ja	Will Battery Be Available Open Stock?	Yes
Antriebssystem	Flexwelle	Drive System	Flex Shaft
Lenkung	Offset Ruder	Steering System	Offset Rudder
Erfahrungslevel	Anfänger	Experience Level	Beginner
Empf. Einsatzgebiet	Outdoor	Recommended Environment	Outdoor
Montage erforderlich	Nein	Is Assembly Required	No





LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Recoil 2 26" Self-Righting Brushless RTR
- (1) Spektrum™ 3S 3200mAh 30C LiPo Akku
- (1) Spektrum™ S120 Akku Ladegerät
- (1) Spektrum™ Firma 4335-2300Kv Brushless Außenläufer (installiert)
- (1) 100 A Spektrum™ Brushless ESC
- (1) Horizon 4-Kanal 2.4Ghz Fernsteuerung und Empfänger
- (1) Wasserdichtes Pro Boat 5.3kg Servo
- (1) Bedienungsanleitung
- (4) AA Batterien

- (1) Recoil 2 26" Self-Righting Brushless RTR
- (1) Spektrum™ 3S 3200mAh 30C LiPo Battery
- (1) Spektrum™ S120 Battery Charger
- (1) Spektrum™ Firma 4335-2300Kv Brushless Outrunner (installed)
- (1) 100 Amp Spektrum™ Brushless ESC
- (1) Horizon 4-Channel 2.4Ghz transmitter and receiver
- (1) Pro Boat 5.3kg Waterproof Servo
- (1) Instruction Manual
- (4) AA Batteries

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

Nichts! Alles was du benötigst um mit dem Recoil 2 26" RTR Spaß zu haben befindet sich in der Box!

Nothing! Everything you need to have fun with the Recoil 2 26" RTR is included in the box!



Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
PRB08041T1	Heatwave Recoil 2 26" Self-Righting, Brushless RTR		
PRB08041T2	Shreddy Recoil 2 26" Self-Righting, Brushless RTR		